
2012年3月21日 星期三 统筹 胡田野 校对 彩华 版式 唐学勤

A27

!"#$%&

!"#$%&'()*! +,-.)/

01 22(34567891 :;<=91>

?@ ABC

DE "#$$ FGHIJ+,@

!"#$%&#'()$'*

!"#!"#$!!!$%#%%%&'(')**&+,-

!"#$%&'()*

!"# $%&

&'()#*+,-./-0+,-1+,

!!"#$%&

!'( ! & !)! " &

*+,-.#!$%&&#'()!**#!!"$#+()&!

!"#$%&'(

南勇谢亚龙4月份受审
律师解读刑期皆超10年

在铁岭和丹东两地的反赌系列案件首
批受审人员，如今大都已进入服刑阶段。但
铁岭和丹东两地的法院仍在忙碌，中国足坛
反赌系列案件有望在 4月再次开庭，备受外
界关注的南勇、谢亚龙等人将正式接受庭
审。开庭的地点分别在铁岭和丹东的法院。

虽然这两起案件的起诉书目前还没有
出炉，但知情人表示这两人都将面临“国家
工作人员受贿罪”的指控。而谢亚龙还有涉
嫌渎职的情况。著名刑事辩护律师许兰亭
认为，两人都将面临 10年以上的刑期，但不
会是无期徒刑和死刑。 王帆

姆万巴可以开口讲话
经过两天抢救，前天凌晨昏厥赛场的博

尔顿小将姆万巴正在脱离危险。他目前已
可以不用呼吸机呼吸并开口讲话，不过仍需
要在重症监护室接受治疗。虽然姆万巴的
病情有明显好转迹象，但医院方面强调：“他
的病情依然很重，仍处于重症监护之中。”姆
万巴上周日在英格兰足总杯赛场因心脏疾
病突发休克昏倒。 黄永顺

FIFA前主席阿维兰热病危

据新华社电 95 岁的国际足联（FIFA)
前主席阿维兰热于巴西当地时间 18日晚因
病毒感染进入里约市的医院接受治疗。院
方19日上午透露说，由于阿维兰热目前处于
病危状态，因此无法预计他何时能够出院。

巴西人阿维兰热在 1974年到 1998年出
任国际足联主席，在任期间为足球的商业化
作出了巨大贡献。他在离任后被选为国际
足联终身名誉主席。

□首席记者 郭韬略

本报讯 上周六一场耻辱性的惨败，不仅
让建业队早早陷入极为困难的境地，也为建
业俱乐部招来了诸多质疑。随着球队周一晚
间重新集中，俱乐部和教练组也随即采取积
极的措施，希望尽快解决队员的心理问题，提
升全队士气，直面未来更严峻的考验。

赢球奖金真正提升
上周六，难得闲暇的建业集团董事长胡

葆森也和几位朋友一起出现在航海体育场现
场观看比赛，由于事务缠身，上半场一结束老
胡就离开了球场。虽然没有亲眼目睹被对方

“屠杀”的惨状，但最终的结果还是让他非常
恼火，并很快责令俱乐部、教练组进行反思。

俱乐部也随即对前一段的工作进行了回顾

和检讨，并很快在最敏感也是最关系到球员切身
利益的奖金制度上作出了改变。根据新的标准，
建业队本赛季的单场赢球奖金将提升到100万
元，平球奖也增加到了40万元，而且单场核算，
按月全额发放。相比之前每场赢球奖80万元且
暂发70%的方法，新的奖金方案有了大幅度提
升，能够让队员在赢球的时候得到更多实惠。

同时，在后勤保障方面，俱乐部也表示会进
一步提升工作效率。对于一直被队内关注的

“冲击波治疗仪”，总经理朱红亮表示：“这也一
直在俱乐部的计划之内，只是进口的和国产的
仪器差价很大，前者需要40多万，而后者大约
10万，在综合衡量之后，俱乐部会尽快购置。”

赛季目标保持不变
在尽可能地增加队员利益的同时，俱乐部

高层近日也会同教练组对两场比赛的失利进行

了分析。在教练组看来，一方面，多名主力队员
归队时间晚，造成磨合不足，尤其是后卫线
远未形成默契；一方面第二轮赛前临时变
阵，队员对 3 后卫的打法确实不太适应。

昨天晚上，教练组也分别找队员谈话，了
解队员的思想状况，希望大家能尽快走出连
败的阴影，重振旗鼓。同时，维斯雷恩也表示
会认真审视队伍现状，尽快制定适合自身条
件的战术打法。

虽然刚刚打了两轮，但在很多人看来，两
连败的建业队已经陷入了保级泥潭。不过
朱红亮表示，俱乐部为球队制定的目标并
不会因此改变，依然是保八争四。“尽管很
困难，但我们还是希望用一个更高的标准
来要求、激励队员，在球场把自己的能量完
全释放出来。”

年度足坛富豪榜出炉

梅西穆帅称雄 中超双星入围
《法国足球》杂志的年度足坛“富豪榜”

近日出炉。巴萨球星梅西继去年称霸球员
“富豪榜”之后，今年再次雄踞榜首。梅西的
总收入为3300万欧元。皇马主帅穆里尼奥仍
占据教练“富豪榜”的头把交椅，他的收入为
1480万欧元。值得一提的是，中超联赛有两
名球员进入了球员“富豪榜”的前20位，分别
是阿内尔卡和广州恒大的孔卡，分居第 14和
18位。 小欣

今晚 8 时，广州恒大将在主场迎来泰国冠军队武里南联队。刚
刚遭遇了中超广州德比的失利，回到更能给中国足球“争面子”的亚
冠赛场，恒大毫无悬念地将目标锁定在胜利上。主教练李章洙在赛
前表示，会继续采取主动进攻的战术去争取获胜，为中国
球迷带来快乐。 首席记者 郭韬略 广州报道

NBA魔术被屠“绿衫”险胜
据新华社电 昨日 NBA 赛场尽管当家

球星罗斯连续第 4场因伤缺阵，但公牛队客
场以 85∶59狂胜魔术。尽管“魔兽”霍华德
奋力取下 18 分和 12 个篮板，魔术还是在历
届对阵公牛的常规赛期间，吃到了得分最低
的一场败仗。雷·阿伦最后时刻两罚两中，
凯尔特人顶住了老鹰末节的疯狂反扑，客场
79∶76险胜对手。

林书豪确认今夏来华
据新华社电 林书豪昨日在与沃尔沃

签署代言协议现场表示，将在今年夏天再次
来到中国，但具体日期、行程和活动安排尚
未确定。林书豪曾在去年9月份的男篮亚锦
赛上来到过中国武汉，以普通球迷身份助阵
中华台北队与中国男篮队的比赛。

亚冠第二轮 今晚恒大迎战泰国冠军队
进攻、取胜，给球迷快乐

李章洙：赢球愿跳舞

建业重奖 单场赢球奖100万元
强敌当前 士气为先 惨败之后，俱乐部积极采取措施

亚冠国安1∶1战平对手
昨晚，2012亚洲冠军联赛小组赛F组进

入第二轮争夺。北京国安主场1∶1憾平澳
超双冠王布里斯班狮吼。上半场比赛第 6
分钟，周挺长传朴成突击破门，国安率先打
破僵局。不过在第 20 分钟，布里斯班的一
次猛攻头球，将比分扳平。

亚冠首轮，在其他两支中超球队
一平一负照例疲软的同时，广州恒大
却在客场以惊人的 5∶1 大胜韩国冠
军全北现代，一时间引来无数追捧。
但随后在中超的两场比赛中表现疲
软，尤其是上周五在广州德比中输给
了升班马富力，又让这个“巨无霸”走
下神坛。恒大是否和之前诸多球队
一样会迅速陷入双线作战的泥潭，也
颇令人担心。

不过就在外界担忧的同时，恒大内
部气氛还是相当和谐。上周六，输掉德
比战的第二天，恒大集团董事局主席许

家印专门赶到球队驻地宴请全队。席
间许家印表达的核心意思是：联赛输个
一两场球并没有太大关系，重要的是要
把亚冠打好。“老板说，亚冠是代表中国
打比赛，所以要有使命感，不要光想到
广州，还要想到中国。如果赢球，愿在
大街跳舞。”李章洙说。

许家印的表态，在一定程度上为刚
刚输掉德比战的球队减了压，当然，同
时也给了今天比赛更明确的目标：取
胜。“亚冠不像联赛有30场，小组赛只有
6场球，所以场场都很重要，每一场都不
能懈怠。”李章洙说。

在人们印象中，通过附加赛才进入正赛的
泰国冠军武里南联队，和中日韩三国冠军分在
一起，是一个不折不扣的“送分大户”，但他们首
轮在主场击败了 J联赛冠军柏太阳神队，令人刮
目相看。而此次来到广州的武里南联队也丝毫
不含糊，主教练布斯帕空赛前就表示：“我们来广
州是希望能拿分，并且争取再进两三个球。”

“别说是偶然因素，我看了录像之后就知
道，他们的获胜一点儿不奇怪，队里面有好几名
队员个人能力很突出，反击打得也非常熟练。”
李章洙则一点儿也不敢轻视对手。

从首轮客场连进 5 球，到随后的中超两场
比赛中只是凭借孔卡的个人能力打进两球，恒
大的攻击力似乎在明显削弱。李章洙表示：“双
线作战确实难度很大，亚冠还不像欧冠，主客场
的距离非常远，我们在国内打联赛也是这样，坐
飞机往往要好几个小时，这样对队员的消耗非
常大，好在目前队员的状况在慢慢回升。”

加上2月底的超级杯，恒大今年已经打了4
场正式比赛，而4场比赛中李章洙每场都在对防

线进行调整，但效果
不是很理想，场场丢
球。在被问到这个
问题时，李章洙说：

“如果我不调整防
线，也场场丢球，你
们就会问我为什么不换人？大家注意到我们防
守不好，是因为我们的进攻不够好，打全北现代
时我们也丢了一个球，但那场比赛进了5个。”

尽管双线作战给队伍带来了困难，但李章
洙说他并不会改变主动进攻的战术：“足球就是
这样，不可能不丢球，丢球了我们多打几个回来
不就行了。所以防守肯定要加强，但我们还是
会打攻势足球，去争取胜利。”

本场比赛对于恒大球员还有另外一层意
义：前两轮中超一胜一负，让他们的赢球奖金
已经“清零”，而在主场迎战一支实力比自己
稍逊的队伍，队员们自然不会放过这个“致富
良机”。今晚的天河体育中心，注定要掀起进攻
狂潮。

老板宴请 送来定心丸儿

强调进攻 打进更多球

今晚恒大取胜还要靠外援今晚恒大取胜还要靠外援


